
岩手高校スピードスケート部OB会　会報

岩手高校スピードスケート部OB会　開催状況

○開催日時　　平成23年月7月15日（金）18時30分
於・日の出ビル　屋上『ビアガーデン』

○参加者　12名　（敬称略）　　（）は卒業年次
＊会長　杉江　宏司（38）　＊副会長　鈴木　稔（39）

＊鬼柳　隆雄（36）＊千葉　明彦（37）　＊阿部　尚史（44）

＊八重嶋　雄光（44）＊佐藤雅和（47）＊大川　仁（47）

＊太田　和夫（32）

第　3　号

＊菅原　紀繁（34）

＊晴山　友規（44）

＊川島　弘也（47）

指卜報】
＊村上照五郎先生におかれましては、病気療養中のところ平成23年1月6日に御逝去されま

した。享年82歳　　戒名・厳徳庵庭教照岳居士
＊母校の先輩【新制2回生・昭和25年卒）】・恩師であり、また我スピードスケート部の顧問として

43年から47年までの5年間大変お世話になりました。
＊OB会員一同、村上照五郎先生のご冥福をお祈り申し上げます。

※【OB会としての対応】
＊当OB会一同として、祭壇に生花の献花及び弔電を打電いたしました。

なお、葬儀の際配付された『弔電拝受者御芳名一覧表』にも芳名が掲載されていました。
＊当OBから、鈴木稔副会長りし重嶋雄光・太田和夫が葬儀に参列。

なお、火葬に出席したOB会員は把握しておりません。

※【村上照五郎先生の功績】
＊村上照五郎先生におかれましては、本県の社会体育関係、特にテニス界における功績が認
められまして平成16年秋の叙勲にて『旭日双光章』を受章されております。

【東日本大震災について】
＊3月11日に発生した東日本大震災による、OB会員の被災状況は把握しておりませんが、

特に被災した旨の情報はありませんでしたが、無事であることを祈っております。
＊鈴木稔副会長は、岩手県神輿連絡協議会長として釜石市・宮古市・大船渡市・久慈市等の

避難所に米や野菜を届け被災した神輿仲間を激励した旨報道されておりました。
（平成23年5月9日付岩手日報・別紙）※他各紙にも掲載

○開　会
司　会　　　　　　幹　事　長　　　阿　部　尚　史

○竹花大先輩から、今回も過分な御志を頂きましたので御報告いたします。
また、欠席にも係らず会費まで頂きましたことを重ねて御報告します。

○何時か出席して頂いた際には、OB一同お礼を申し上げたいと思います。

挨　拶　会　　長　　　　杉　江　宏　司

○今日は昨年12月以来の開催となりました。
○今年は、岩手高校スピードスケート部創立55周年になります。

多くの先輩OBを輩出しておりますので、年末頃に創部55周年OB会を盛大に開催
したいと考えております。
＊各年次のキャプテンは在籍部員を確認し、OB会名簿を整備・作成したい。
＊各年次のキャプテンは在籍部員を調査し、連絡のうえOB会に出席するよう説明し
55周年記念OB会を盛大に開催したいと思うので協力を願いいます。

○今後も引き続き多くのOB諸兄が参加出来る様に協力して欲しい。
特に、各学年単位で同期と連絡をとり合い、多くのOBが参加するように協力する

ようお願いします。
○今回も鈴木副会長には全面的な協力により、開催することができましたことに対して、

OB一同深く感謝とお礼を申し上げます。

○最後に幹事さんには毎回ご苦労をかけていることに対して感謝いたします。

懇　談　美味しいビールと冷酒・旨い焼肉を肴に、若き時代の思い出話に懇談
その他　※鬼柳隆雄会員から、「県スケート連盟80年史」の配付がありました。

※佐藤雅和会員から、前回に続き「宮崎産・芋焼酎（川越）」の差し入れがありました。



近況報告○出席者の近況報告
＊菅原…‥朝野球の審判・山に行ったりの日々
＊鬼柳…‥日本スケート連盟公認審判員の登録（70歳定年）完了
＊千葉…‥趣味の鮎釣り！！今年の釣果は不良！†
＊杉江…‥自宅で家庭菜園‥キュウリ・トマト・ナス等栽培し大豊作

何故、トマトが赤くならないの？！III

‥自適
‥自営

‥自適

‥自営

＊鈴木…‥東日本大震災の六魂祭（於仙台市）に岩手県代表（盛岡さんさ踊り）
として100名の踊り手の団長として、（7月16・17日仙台市）出席。

※今回の東日本大震災では沿岸部の神輿仲間のため救援物資等を
提供したことが各紙等に報じられておりました。

＊阿部…‥紫波町の農業委員に当選．。今後の活躍を期待します。　　　・・自営
＊晴山…‥職場（滝沢村役場）に毎日片道10Kmを電動自転車で通勤　　‥現役
＊川島…‥かみさんと二人で軽食店を経営。自転車・山登り、冬はスキー　‥現役

閉　会　　＊幹　事　長　　阿　部　尚　史

※次会の再会を楽しみにお開き！I　出席者全員　三々五々　家路に・‥・

※‡欝からの近況報告】※原文のまま掲載
○小笠原　雅昭　先生

‥私も現在満84歳で、家内も特定疾患で目を離せない状況で老々介護をして居る状態です。

その当時のOB会の人が何人おるかわかりませんが、皆元気で頑張って下さい。

※最高顧問
○竹花　国夫　先輩　（31年卒）

‥ご盛会をお祈り申し上げます。

※会員（敬称略）
○松岡　直彦　（33年卒）
‥8回生竹花国夫さん・宮野半四郎さん、9回生武田忠二さん・太田和夫さん達にはスピードスケート

部では大変お世話になりました。社会人になってからはラグビーで武田忠二さんにまたお世話になり
ました。当日は都合により出席できませんのでよろしくお願いします。

○吉田　浩次　（34年卒）
‥幹事の皆様、ご苦労様です。来客のため欠席します。

○赤石　和助　（35年卒）
‥このごろ少々腰が痛いが元気に水稲作りに頑張っています。

○竹田　孝　（37年卒）
‥前略事務局の皆様毎度の企画運営ご苦労様です。OB会の皆様御変りなく、御清栄の事とお慶び

申し上げます。昨年も行事が重なり欠席しましたが今回15日も隣町、大更八坂神社の祭りにあたり
神輿会として参加の為申し訳ありませんが欠席させて頂きます。
［稔君へ］今年の好摩は9月17日です。遊びにきてください。

担ぎ手が少ないので若手を連れてきて下さい。
○小笠原　正光　（37年卒）
‥お誘いありがとうございます。今は滝ノ上『滝峡荘」と紫波を行ったり来たりで残念ですが時間が取

れません。温泉に遊びに来てください。
○藤岡　郁孝　（39年卒）
‥毎日元気に過ごしています。高崎に来た時はお電話ください。

〇二上　意育　（44年卒）
‥ご苦労さまです。元気でおります、皆様によろしく。

○藤村　雄二　（45年卒）
‥いつもご案内ありがとうございます。

○藤原　和彦　（45年卒）
‥いつもご案内ありがとうございます。当日北海道に行っており失礼します。

皆様によろしくお伝え下さい。
【朗　報】

○川島弘也会員（47年卒）が岩手県民スキー大会（大回転）で二連覇達成
※於・安比高原スキー場

※　標高差・22鋸㍍　　※旗門数・26

※　成年の部・G組（55歳～60歳）　※　所属（白亜スキークラブ）
※　成績　　　　　優勝　　23年1月23日‥・45秒95

優勝　　22年1月24日‥・51秒56

○欠席者からの回答
＊井上　日出美　　　＊佐々木　一 ＊大ヶ生　光栄　　　＊矢沢　亮康




